



5月号園だより
NO. 35
2023. 4. 28
小郡市立小郡幼稚園
園長 山下 嘉成

年少さん28名が入園しました！

4月10日に始業式を、11日に入園式を行いました。入園式は、28名の新入園児が前方に、保護者が後方に座って頂き、4名のご来賓をお招きして、約15分で式を終わりました。

園長の話では、「あいさつ」と「遊び」を頑張ろうと話しました。入園式後は、クラスごとに遊戯室で写真撮影と保育室で担任の話をしました。降園後は、東駐車場のコーナーで、それぞれ家族の記念写真を撮っていただきました。

新年度に入り、一月が経ちました。新しいお友達や新しい先生といっしょに園生活を送っています。年度初めで不安な中、登園してすぐ泣き出す子どももいましたが、保育室での活動の様子を見てみると、子どもたちは少しずつ園生活に慣れてきているように感じます。

本年度の保育・行事



朝の体操

今年度は、新型コロナウイルス感染症が5月8日に5類に引き下げられる見通しがある中、子どもの安心・安全を一番に考え、可能な限りで異学年交流など、人・もの・こととかわる取組を進めてまいります。

しばらくの間は、今年度初めに園より出しました「4月以降の園における感染対策についてのお知らせ」に沿って保育をしております。今後、対策で変更等がありましたら、園から保護者の皆様にお知らせいたします。

園としては、保育室の換気などの感染対策をしながら、活動をしていきます。

本年度の保育活動については、学年での活動、異学年との活動を可能な限り取り入れ、学級の子どもたちだけでなく、いろんな子ども達と触れ合い、互いの成長を図っていきたいと思います。園外部の人との交流も可能な限り実施したいと考えています。

年間の行事についても、昨年度も実施しました毎月の学年ごとの誕生会、園全体での運動会、学年全体での生活発表会、学年全体での音楽発表会、学年での保育参加・学級分会も感染対策をしながら実施して参りたいと考えています。

このように、コロナ以前のような全体での活動へ戻して参りたいと思います。今後の新型コロナウイルスの感染状況によっては、変更することもあると思いますので、保護者の皆様のご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。



年少組砂遊び



年長のこいのぼり

家庭訪問よろしくお願ひします

便りでお知らせしてまいりましたように、5月8日(月)～5月15日(月)まで家庭訪問を行います。新しい担任となったこの時期に、子どもを中心にして、担任と保護者と園の様子や家庭の様子を情報交換し、子どもの園生活や成長につないでいきたいと考えています。

懇談の場所は玄関先でもどこでも構いませんが、換気をよろしくお願いします。15分以内で行いたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

緊急メールの活用について

4月に年少組や転入园児の保護者の皆様にメール登録のお願いし、園一斉の確認メール送信をさせていただきました。保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

メールは、小郡幼稚園からコロナ感染、園の行事や大雨への対応など保護者の皆様への緊急時の連絡に活用させていただきます。なお、メールアドレスの変更がある場合には、園までメールでお知らせいただきますようお願いします。

誕生会について

小郡幼稚園では、毎月誕生会を行っています。本年度も、子どもたちの発達や感染症の予防を考えて園児の間隔を空け、年長組・年中組・年少組の学年ごとに遊戯室で行うことにしています。

誕生会は、その子にとって、自分が生まれたことをみんなでお祝いしてくれることで、自分がみんなに大切にされていると感じたり、みんなにお祝いしてもらって嬉しいと感じたり、自分自身の成長を感じたりする貴重な場となっています。

4月26日(水)、27日(木)には、4月生まれの誕生会を行いました。保護者と一緒に誕生月の子どもがアーチをくぐって入場し、誕生会のスタートです。挨拶をした後、年少組は好きな食べ物の発表、年中・年長組は誕生月のお友達の自己紹介、がんばることの発表です。保護者の皆さんからも子どもの小さい時の物などをもとにお話をいただきました。

がんばることは、鉄棒・なわとび・フラフープなど一人ひとり技や回数が違います。みんな一生懸命に自分のがんばることに取り組んでいました。

次に、誕生カード、プレゼントをもらい、みんなで「おたんじょうびの歌」を歌い、アーチをくぐって紙吹雪の中ポーズを決めて、写真・ビデオ撮影です。



年長←がんばること発表→年中



保護者の話←年少組誕生会→お祝いの歌



本年度の施設改修について

本園では、毎年保育所幼稚園課と協議し、施設の改修工事を行ってきています。本年度の施設改修工事は、職員室廻りの屋根の波板の取り換えとプールの壁面補修工事及びシャワーパイプの改修を予定しています。プール関係の工事は、この度業者が決定し、4月30日から工事に入り、1週間程度で工事が終わり、子どもたちが夏プールを使用するのに間に合うことができます。

巡回相談について

昨年度に引き続き本年度も、月に1回こぐま学園の先生より子どもの様子を観察してもらい、指導の在り方をアドバイスさせていただきます。